

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日のセミナーで「規格のとれた写真」がいかに大切なのかというのかわかりました。

自分の癖だつたり、位置が自己流になっていた部分がタクつかつて改善ができるまで良かったです。

まずは時間にとらわれず、きちんとして口腔内写真を撮影をするというのを目標にし、その後患者様にどのように伝えていくかという大切さや意味をしっかりと再度自分なりに確認できました。

今回OHの村岡さんに色々と話を聞いていたり、写真のアドバイスを的確に説明してくださりありがとうございました。次回の症例発表では、教わった事が実践できれば良いと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、MTMの流れ、カリオロージー、ペリオトントロジーについての知識を得ました。口腔内写真のとり方にについて徹底的にご指導いただいた点で、大変有意義なものでありました。症例のディスカッションでは、患者様の食生活や家族構成などを背景にあるものを考え、お伝えし、患者様自信にも改善あるため、考えていく技術、テクニックを教わりました。クリニックに磨きをかけ、実際の仕事に役立てたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで医院で取り組んできた事の総復習があり、良かった点、悪かった点をより理解する事が出来ました。実際の症例をDH伊藤さんに見て頂き、どう患者様にアプローチしていくのか、モチベーションの上げ方を学び、大変勉強になりました。繰り返し教育していく事、ミニテインストの必要性をDr. DH関係なく全員が患者様にお伝えしていく事、ubreずには予防を行う事ができて初めて口腔内を予防できるのだと強く思いました。明日からの臨床で生かし、スタッフ全員で共有できる形にしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回目

1日目の 講義、基礎論から始めて専門書卷様にも
分かりやすく伝えられたと思いました。

MTMの流れを実際に見て、復習として
よく話しかけて頂けたので、改めてこまめに解説されたと
思われます。

2日目の合宿では、今回スタッフ参加してない
スタッフも含め全員で練習してきました
といふのも出来ないホリエントをアドバタイスして
下さったおかげで実習は顺利に進みやす
たと思います。

本日は月治療とのDHからの説明から患者
様のモチベーションを上げることで、DH室内の
環境と条件がよくなれば、最も大切な治療だと
よく分かりました。先生方 ありがとうございます。

色々とお話し合い、スクワット・DTしかし考へ、MTMをセンターし実験いたしました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。

今までなんとか撮っていた写真が、実像が写っていたり、咬合平面がやがんでいたりと、資料としては使えない物が多かったと今は感じています。今回教えて頂いたことを院内でも活用し、他のスタッフとも共有できればと思います。その為にあいてる時間を使い、お互いで練習し合うことは大切だと思いました。普段は撮る側ですが、撮らせてみてミラーがどこに当たると痛いとか、もう少し押しても大丈夫とか知ることができます。本当に為になれる実習をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、ありがとうございました。

今迄、あいまいであり、事や問題で覚えていた事もあり、自分自身の為にはない事でした。しかし口腔内写真の練習では、とても丁寧に教えて頂き自分が苦手なところを把握することができ、なぜ苦手なのか、どうしていいのかを理解することができました。

この2日間、特に2日目で貴院の衛生工場をお詣するなど、自分の知識不足、患者様への思い、本当に色々なところが不足していましたことを知りました。知識を得て、段階的工の為に時間を見つけて相互練習をする事を惜しまなく努力していく所と想います。できる限り毎日少しずつ本日教わったことを忘れない努力をしていきます。

2日の練習、本当にありがとうございました。

心より感謝申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今、自分の歯科医院で行っている二つの復習、見直し、改善計画等を考えることが出来ました。

実際、日吉歯科でMTMを行っている、同じ職種のDHさんに教えてもらえたことで、イメージがしあわせたのです。

また、同じクリニックで組んで下さったので、細かい部分までお話を伺うことができて本当に良かったです。

医院の代表として今回は受講したので、任せのスタッフ、Dr.に、できる限り正確に伝えられるようにしたいです。

また、患者さんにとっての大きなメリットも多くの患者さんに、しっかりと正確に伝えられるようにしたいと思います。

今日は長いお時間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 、自分の写真のダメな所がわかり、改善のしかたを教えていたいのにないので、明日から練習にはげみ3回目の発表の時は、しっかりしたものをお出します。
- 、患者さまに説明のしかたが、問題点のない人になかなかできず、こまてましてが、そこまでのまでしっかりきけたのがよかったです。
- 、DRがいないので「医院の問題点など」もしっかり伝えることができてドバイスをもらえてよかったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

実習を含めて第2回目のセミナー、大変勉強になりました。
口腔内写真は自己最高タイムを更新し、まだ3分には及ばず、うちは本気で手を抜かない所へ。適切なご指導頂き、
~~また~~具体的にうらに気をつけねば"良いか山がりました"のでは、
やるのみです！

2日目午後の症例検査の際、D4の前田さんから
治療中でもMTMへのせよせりふのお話を(専)聞いていた
と、何とか勇気がついてきました。出来事、事と並べて
取るのも、出来事から一つずつ確実にやっていこうと思
います。ありがとうございます。

第3回目も、どうぞ宜しくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

事前に口腔内写真の練習をしていて時、舌口蓋側の側面觀と頬側の側面觀が苦手で何度も練習しても上手くならない。本日の午前中にはタイムを計って撮影したら8分以内で撮れ、土に実像が入り玉入りの患者様には見せられないような写真でした。DH前田さんには自分のできていたい所、ミラーの入れすぎなど"教説頂いたタイムはまだあまり早くはないですか"が苦手だった。側面觀が初めて撮影するようになったのがとてもうれしかったです。医院にて帰ったら歯科へ頂いたことを復習して練習することと、時間を短縮する為に毎日練習している。

午後は他院(今泉歯科)さんへお詫びや前田さんのお詫びを聞くところを勉強になりました。失禮で子部分が丁寧である勇気もけられました。当院では"うれしかった"というのと一緒に考えて下工夫うれしかったです。

~~今日~~ 昨日は学ばせていただけありかうございました。
3回目もよろしくお預け致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回座学と実践で分かれ勉強して。

座学ではカリオロジー、ペリオドントロジーについて、何となくは理解していくが詳しいことは理解していなかったので患者に納得してもらえる説明方が分かりました。

実践では普段口腔内撮影で何度も撮影してもミラーの縁や実像が写ってしまい上手く撮る方法が分からなかつたが、

ミラーの角度、カメラの方向などを教わり規格通りの撮影が出来るようになりました。

この2日間で学んだことをスタッフ全員に共有し、日吉歯科さんみたいに全スタッフが同じ方向性で進んでいくようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

すごく充実した2日間でした。

1日目のお話もすごくわかりやすかったです。

2日目の実習も口腔室内写真の苦手な所は何がどう悪いのか
わかるまで、たのしい。手足足りなくて教え頂けたので
前よりはうまくなっています。ありがとうございます。
毎日、慣れると慣れるようにならう。

グローリー ティスカッシュョンもすごく勉強になりました。

どこをどうしたらいいのかを詳しく教えて頂けて、帰ってすぐ
修正しようと思いました。

あと実際に説明の仕方を見せて頂いて、今後は常に
言えばいいのかなど勉強になりました。

あと私の所では再評価2回目かたちがまだたくさん
出来ていないので、再評価2回目が大変なのが

医院みんなで協力してますようにと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 写真の練習等本をみてから、自分で練習して下さい。
本日2月9日と昨日の2月8日のセミナーでミラーの用法やポジション等より実践的に教えて貰って、コツがつきました。
明日から毎日15分でも診療後は練習をしてより確実なものにしていきたいと思います。
又、知識が足りないので患者さんの心をつかめるように
勉強して、患者さんの心をつかめるように説明していく。
教えるではなく患者さんに情報をえて一緒に考えて行かなければしていっています。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 ありがとうございました。
問題点が 明確になりました。
出来ないこと、足りないこと、やれは出来ること
と...
カメラの撮影 や、患者へのアプローチなど
これまでの開け口よからぬ
自分のものにすこやかに、練習していく立てる
いきます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、ありがとうございました。

医院で取り入れるのは重々しいと感じていた事が、横井先生の前田さんのお話を聞いて、前向きに考えれるようになりました。

口腔内写真についても、自分の問題点も見つかり、かなり改善できました。先生や横井先生の教わったことを参考になりました。

今後、病団論などもう一度、勉強して自信をもって患者さんに向き合って行けたらと思います。

後1回と思うと残念ですが、次回も楽しみにしています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

DH歴は、それなりに長くなっていますが、まだ“まだ”出来て
いない事、覚えたけれど“いけない事”がもりでござんでいた。

今日のセミナーでは、口腔内写真をみながら教わってござ
ました。ミラーの持ち方で、改善する事ができ良かったです。
もと知識を増やし練習もし、患者教育＆スタッフ教育
について学べるようになりました。

今日は1日ありがとうございました！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

資料を最も目的を明確にし、その1つを確実なものにしていく事で夫具格性の意味がでてくると思いました。いろんな角度から教くられたリスクもみつけて確実な治療ができるようにレベルアップ。していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科で用いている方法での口腔内写真撮影。
実は今日の実習が初めてでした。
今までの撮影法よりはるかに撮りやすく、スムーズでした。
改善すべきポイントはまだあります。
撮影が楽しくなりました。
写真やレントゲン、「とりあえず撮る」というように、技術を
することのないように、技術を高めなければなりません。
明日からの臨床が楽しみです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所